



BANCO SANTANDER

La Universidad de Salamanca entrega 155 becas internacionales

Ecoaula MADRID.

Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, que cumplen ya 14 años de existencia, han concedido los diplomas que acreditan la participación de 155 estudiantes de Iberoamérica y España en el programa de movilidad internacional. Los alumnos proceden de 18 nacionalidades de grado, máster y doctorado, además de estudiantes del Programa Universidad para *Todos ProUni*, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil, del Programa Becas Iberoamérica-Estudiantes de Grado y del Programa Fórmula Santander.

De los 1.267 estudiantes que en estas 14 ediciones han recibido Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, un total de 994 corresponden a alumnos de doctorado (312), máster (511), grado (158) y posdoctorado (13).

La entidad financiera presidida por Ana Patricia Botín ha respaldado también la creación y desarrollo del Parque Científico de la Universidad de Salamanca.